

NATALE AMPRIMO

“Una candidatura de la oposición oxigenaría el ambiente: no es el apocalipsis”

Natale Amprimo sería, según todos los indicios, el segundo en la lista de la oposición a la presidencia del Congreso. ¿Ha llegado el momento en que Perú Posible haga espacio a los demás? Todo apunta a que sí, aunque Amprimo tiene también sus propias aspiraciones de dirigir el Parlamento.

estamos haciendo todo lo necesario para que la oposición pueda mostrar una fórmula unitaria en las próximas elecciones”. De esta manera escueta resume Natale Amprimo los esfuerzos de la otrora minoría para hacerse de la presidencia del Congreso.

—¿Le gustaría encabezar ese intento de la oposición por dirigir el Congreso?

—Lo importante no son los nombres ni las personas, sino lo que se le ofrece al país...

—Seamos sinceros: todo político aspira a un cargo destacado como éste, y es natural que todo parlamentario aspire, por lo menos, a la mesa directiva.

—Todo político que respira, aspira. Sin embargo, creo que las fuerzas democráticas deben ser maduras en la fórmula de buscar un consenso. Eso provoca que haya niveles de renuncia, lo cual hace muchas veces que las aspiraciones personales legítimas queden a un costado, a favor de una institución o del país. Yo he agradecido al grupo de parlamen-

taños que me dio la posibilidad de encabezar una lista a la presidencia del Congreso. Es una posibilidad que yo no he buscado, pero la recibo con agrado. No he entrado a la política para no asumir retos o compromisos. Pero estamos llegando a compromisos que permitan que las fuerzas que no pertenecen al partido de gobierno puedan plantear una lista unitaria. ¿Quién la va a encabezar? Eso es tema de las actuales conversaciones.

—No creo que sea lo de menos, pues dependiendo de quién sea la locomotora se sumarán los vagones.

—En cuanto a las alternativas que se han barajado, que son las de Ántero y la mía, se trata de dos personas que se conocen hace más de 25 años, y nos tenemos la suficiente confianza como para mirarnos a los ojos y decimos lo que pensamos.

—¿Está dispuesto a renunciar para no restarle fuerza a la candidatura de Ántero Flores Aráoz?

—Sí, por supuesto. Es el sentimiento de todo demócrata que

piense que debe fortalecer la democracia.

—¿Y por qué no lo hace, en vez de permitir que siga tomando cuerpo la mención de su nombre, y apoya una candidatura unitaria con él a la cabeza?

—Es que ese nivel de renuncia también lo tiene Ántero y lo ha manifestado públicamente.

—¿O tal vez no ha llegado el momento de renunciar?

—Quizás cuando esta entrevista se publique ya las cosas estén definidas. Lo importante es dar al país una alternativa más independiente del Legislativo. A lo largo de nuestra historia ha primado la discordia, la desunión y la lucha fratricida. Frente a eso, los políticos tenemos que ser capaces de unimos y llegar a entendimientos.

—Lo que señala está bien, pero el Congreso puede tener en sus manos la salida a la crisis política o su profundización.

—Eso exige que la clase política dé una respuesta. Una candidatura de la oposición permiti-

ria oxigenar el ambiente; no es el apocalipsis. Nadie que llegue a ese cargo será tan irresponsable de jalar la pita hasta que se rompa.

—Yo le planteo el escenario inverso: que el oficialismo siga en la mesa directiva.

—Eso sí sería un acto de ceguera y pretender seguir divorciados de lo que la sociedad piensa.

—¿Henry Pease ha sido un buen presidente del Congreso?

—Yo tengo el mayor de los respetos por su gestión, pero el trabajo del Congreso no depende de quién lo dirija. Por eso hemos planteado que la próxima mesa haga una especie de “encerrona” con todos los parlamentarios, para decirnos de frente las cosas y tomar conciencia de que la situación no puede seguir de la manera actual. Damos un penoso espectáculo que afecta toda la institución.

—¿Por qué esperar el 28 de julio para hacerlo?, ¿por qué no lo han hecho antes? La penosa situación no es reciente.



**“LOS POLÍTICOS
PUEDEN
CAMBIAR DE
PARTIDO, PERO
SI LA
POBLACIÓN NO
QUIERE
PARTICIPAR EN
POLÍTICA, DE
NADA SIRVE
TODO LO QUE
HAGAMOS”.**

NATALE AMPRIMO

-El aire que da una mesa encabezada por la oposición permi-

no haya una ley por semana, pero serán temas más importantes.

hay que estar en la mesa directiva. Para hacerlo hay que

dulo siniestro democracia-autocracia. No olvidemos que de los